

Hagen, 23. Juli 2021

**Sparkassenstiftung fördert Musical-Projekt mit 4.000 Euro**

THE JULES VERNE EXPERIENCE - 20.000 Meilen unter dem Meer  
Ein modernes Musical für die ganze Familie

Nach zahlreichen Verfilmungen gibt es „20.000 Meilen unter dem Meer“ jetzt endlich auch als musikalisch-optisches Bühnenspektakulum für die ganze Familie! Die Produktion wird mit 4.000,00 Euro durch die Sparkassenstiftung für Hagen gefördert. Uraufführung ist am 20. August im Rahmen der Schloss-Spiele Hohenlimburg. Am 21. August, ebenfalls im Schlosshof, erfolgt die zweite und schon vorerst letzte Aufführung in Hagen. Denn dann geht das Musical auf bundesweite Tournee.

Zu den Köpfen dieser aufwändigen Produktion gehört der deutsche Schauspieler und Kinofilmstar Claude Oliver Rudolph, der nicht nur für seine Auftritte in Blockbustern wie ‚Das Boot‘, ‚Der König von St. Pauli‘ oder ‚Der Schattenmann‘ gefeiert wurde, sondern auch in internationalen Produktionen wie beispielsweise der James Bond-Folge ‚Die Welt ist nicht genug‘ an der Seite von Pierce Brosnan glänzen konnte. Von Regisseur Rainer Werner Fassbinder entdeckt, gelang Rudolph 1981 sein Durchbruch in ‚Das Boot‘. Mittlerweile hat sich der gebürtige Frankfurter auch als Produzent und Regisseur einen hervorragenden Namen gemacht.

Karten bei den Schloss-Spielen gibt es im Vorverkauf für 35 Euro und an der Abendkasse für 39 Euro. Auf letzteres sollte man sich jedoch nicht verlassen, die Karten werden sicher heiß begehrt sein.



Bernhard Steinkühler, 3. V. r., Produktionsleiter des Musicals und 1. Vorsitzender des Film- und Kulturfestival e. V., freute sich, dass Stiftungsvorstand Thorsten Irmer zu den Proben gekommen war. Das Ensemble gesellte sich in einer kurzen Pause dazu.